

せいぶ

No.90 (2016年5月)

発行: 上野西部地区住民自治協議会 総務. 広報. 人権部会
 伊賀市上野福居町(上野西部公民館内)
<http://www.uenoseibu.com/>

5月5日まで

伊賀上野 NINJA フェスタ

5月5日までNINJA フェスタが行われ今年も土日祝を中心にたくさんの観光客で賑わっています。上野西部地区の各地の様子をお届けします。



上) 4月10日、駅前広場では桜の花の下、伊賀風土 food マーケットが開かれ忍者さんも交じって買い物客で大変賑わいました。



上) 信用金庫の跡地にはフィールドアスレチックやだまし絵のセットが出来、たくさん子どもさんが遊んでいました。

右) 中之立町通りの駐車場を利用してお絵かきコーナーが出来ていました。



上) 三之町通りで出会った観光客の家族、手裏剣道場の次はどちらの道場へ?



左) 4月16日、火消し道場にテレビ局の取材が入り、ちびっこ忍者君が孤軍奮闘で頑張っていました。上手く火を消すことが出来たかなあ。

だんじりの入れ替え

天気の都合により 1 週間延びただんじり会館のだんじり入れ替えが 4 月 24 日（日）行われました。午前にもそれまで入っていた福居町・鍛冶町・西町のだんじりが出、午後には小玉町・新町・中町のだんじりが新たに入りました。昨年からは地区全体でこの行事を支えようと関係町以外の町も協力するようになっています。

天神商店街について

商業活性化診断報告会

3 月 29 日、ハイトピア伊賀にて天神商店街リニューアルについて中小機構中部の診断報告会が開催されました。菅原神社境内の横にある天神商店街は平成 29 年 9 月 30 日に現在のテナントとの契約期間が満了する為その後のリニューアルが問題になっていました。

そこで伊賀市が策定を検討している第 2 期中心市街地活性化基本計画に掲載されることを目標としてどの様な考え方によりリニューアルをすべきか等の課題や課題解決に向けた提言を中小機構中部に依頼し、この日の報告会となりました。提言の主なものは次の通りでした。

- * 上野天満宮の門前として市民が立ち寄りやすい施設にすることを考える。
- * 店舗面積を増やす為各店舗にトイレを置かず集合トイレを作る。
- * 事業主体がテナント管理の専従スタッフを雇用する必要がある。又、門前の商店街や上野天満宮との連携が必要。



会館を出るだんじり



天神商店街

- * 神社境内の建物にふさわしい外観への改修が必要。
- * 神社や周辺施設を活用して市民が集う機会を増やす。
- * 天神商店街を神社の参拝客増に活用する。神社向きのテナントの検討、集合トイレの位置を神社に近いところに作る。
- * ハイトピア伊賀から神社までの動線に参道であることが視覚的にわかる仕掛けが必要。
- * まちづくり会社が事業主体になれば有利な補助金が得られる。又まちづくり会社にとっても各種の利点がある。

総会の案内

日時 平成28年5月21日(土)
午後2時から
場所 西部地区市民センター

選挙の実施日についての要望書を提出

上野西部地区自治協は3月22日東部地域自治協、上野南部地区自治協と共同で市長選挙(今年11月予定)と市議会議員選挙(来年3月予定)を同時に実施することの検討要望書を市議会議長に提出しました。同時選挙となれば投票率のアップだけでなく経費節減の効果が期待されます。